

„Rote Teufel“ freuen sich über 6:2-Auswärtssieg



Die „Roten Teufel“, die Fußballmannschaft der Lebenshilfe Delmenhorst, feierten in ihrem vierten Punktspiel einen 6:2 (2:2)-Erfolg beim Andreaswerk Vechta. Neben dem fünffachen Torschützen Norman Mischke traf auch Hagen Braun. Auf unserem Foto freuen sich Mar-

kus Fraatz, Norman Mischke, Erich Moldenhauer, Phil Neuhaus, Hansi Hausmann, Richard Gedecke und Detlef Grube (von links). Ferner schickte Trainerin Jutta Lobenstein in Vechta die Spieler Roy Clasen, Hagen Braun und Sven Bätz auf das Feld.

FOTO: PRIVAT